

El uso frecuente del móvil incrementa el riesgo de padecer tumores



Los científicos concluyen que no es bueno abusar del móvil.

- Conclusiones de una investigación israelí.
- El estudio se incluye en un proyecto de la OMS.
- Por uso frecuente se entiende 22 horas al mes.

El periódico israelí [Yediot Aharonot](#) ha publicado un informe que señala que el riesgo de desarrollar un tumor glandular **se eleva en un 50%** entre las personas que usan frecuentemente el teléfono móvil.

El estudio establece que un uso frecuente del móvil equivale a, al menos, **22 horas al mes**.

Se han estudiado 460 casos de tumores en mayores de edad

El informe incluye 402 casos de tumores benignos y 58 malignos, diagnosticados en Israel en pacientes con 18 o más años.

La investigación, incluida dentro de un proyecto de la [Organización Mundial de la Salud](#), ha sido llevada a cabo por el **doctor Siegal Sadetzki**, un experto en cáncer del [hospital Chaim Sheba](#).